



**Suite au 49.3,
Contre les arrestations arbitraires de nos camarades à Paris ce soir !
Contre la répression policière en France !**

Ce soir, au moins deux militants SUD Solidaires 93 ont été embarqués par la police sur la place de la Concorde à Paris, alors qu'ils manifestaient contre la réforme des retraites, dans le cadre d'un rassemblement déposé. Plus de 120 personnes ont été arrêtées. A 23h, nous ne savons pas où ils sont.

Dans plusieurs villes en France, Rennes et Dijon notamment la répression policière s'abat sur les manifestant·es, alors que des manifestations ont éclaté spontanément en réaction à l'usage de l'article 49.3 par la Première ministre.

Nous dénonçons cette répression policière et exigeons la libération immédiate de tou·tes les manifestant·es arrêté·es, dont nos camarades Stéphane et Maxime à Paris.

Nous appellerons à soutenir les camarades lorsque nous aurons les informations nécessaires.

Nous dénonçons l'autoritarisme du pouvoir actuel, tombé aujourd'hui bien bas dans ses manœuvres anti-démocratiques : usage du 49.3, interdiction de rassemblement, arrestations arbitraires...

Tout ceci ne peut signifier qu'une chose : que le gouvernement est poussé dans ses retranchements, et que la réforme des retraites ne tient plus qu'à un fil. Donc :

**Demain vendredi, ce week-end, lundi, mardi, mercredi, jeudi prochain,
en grève et dans les rues jusqu'au retrait !**